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Page 147, 126: “Puis, après qu’ils eurent festoyé, il leur demanda ce qu’ils aimaient 

le mieux, de leur condition de la veille ou de leur condition présente”. 

 $	�M)#Y��� ,M#3+ � ?�@��:  
Page 30, 126: After the feast was over, he requested them to tell him “which they 

liked best, to-day’s work, or yesterday’s?”. 
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Peu de jours après la mort de Darius, Artaxerxès se rendit à Pasargades (3), pour 

s’y faire sacrer par les prêtres de Perse. Dans cette ville il y a un temple dédié à la 

déesse de la guerre, qu’on peut conjecturer être la même que Minerve. Celui qui 

doit être sacré entre dans ce temple: là il quitte sa robe, et revêt celle que portait 

Cyrus l’ancien avant qu’il fût parvenu à la royauté, et qu’on garde avec 

vénération; après avoir mangé une figue sèche, il mâche des feuilles de térébinthe, 

puis il boit un breuvage composé de vinaigre et de lait. 
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3. A little while after the death of Dareius, the new king made an expedition to 

Pasargadae, that he might receive the royal initiation at the hands of the Persian 

priests. Here there is a sanctuary of a warlike goddess whom one might conjecture 

to be Athena. Into this sanctuary the candidate for initiation must pass, and after 

laying aside his own proper robe, must put on that which Cyrus the Elder used to 

wear before he became king; then he must eat of a cake of figs, chew some 

turpentine-wood, and drink a cup of sour milk. 
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